



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2020/3486

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

04.03.2020

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bürger- und Umweltausschuss	05.03.2020	Beratung	öffentlich
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Planen	09.03.2020	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I	16.03.2020	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	17.03.2020	Beratung	öffentlich
Finanz- und Rechtsausschuss	23.03.2020	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	30.03.2020	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Buslinie 253

- Änderungsantrag der CDU-Fraktion vom 03.03.2020 zum Antrag Nr. 2020/3438

Anlage/n:

3486 - Antrag

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

FRAKTION LEVERKUSEN

Friedrich-Ebert-Straße 96
51373 Leverkusen
Telefon: 02 14 / 406-87 20

info@cdufraktion-lev.de
<http://cdufraktion-lev.de>

Unser Zeichen: di / rsch

Leverkusen, 3. März 2020

Nach der Übernahme der Linie 253 durch die Wupsi endlich den Fahrplan deutlich verbessern

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates und der zu beteiligenden Gremien zu setzen:

Nach der Übernahme der Linie 253 durch die Wupsi wird die jahrzehntelange Forderung nach Verbesserungen beim Fahrplan dieser Linie zeitnah umgesetzt. Dies betrifft sowohl die Wochentage als auch das Wochenende.

Bisher fährt der erste Bus von der Haltestelle Oderstraße in Rheindorf-Nord in Richtung Opladen um 6:22 Uhr. Die letzte Fahrt erfolgt abends schon um 20:42 Uhr. Hier muss es Verbesserungen geben. Ganz extrem ist die Situation samstags und sonntags. An beiden Tagen fährt die Linie 253 nur stündlich, samstags zwischen 7:22 bis 20:22 Uhr, sonntags sogar nur zwischen 11:27 Uhr und 19:27 Uhr. Die Verbesserungen werden unverzüglich angegangen. Der verbesserte Fahrplan tritt spätestens am 1. Juli 2020 in Kraft.

Begründung:

Jahrzehntelang hat die Politik eine Verbesserung des Fahrplans für die Linie 253 zwischen Hitdorf über Rheindorf nach Opladen und Leichlingen gefordert. Dies war nicht möglich, weil die Linie bisher vom Busunternehmen Hüttebräucker bedient wurde und die Verwaltung es in all den Jahren nicht geschafft hat, in Verhandlungen Verbesserungen zu erzielen. Mit der Übernahme der Linie 253 durch die Wupsi können nun endlich die notwendigen Fahrplanverbesserungen vorgenommen werden. Sie werden das ÖPNV-Angebot zwischen Hitdorf/Rheindorf und Opladen/Leichlingen deutlich attraktiver machen. Damit wird ein wichtiger Beitrag zum Umstieg auf den Bus und zur Mobilitätswende geleistet.

Mit freundlichen Grüßen


Andreas F. Eckloff
CDU-Fraktionsvorsitzender Bezirk I


Rüdiger Scholz
Ratsmitglied